
 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

Facebook 

も見てね☆ 

神秘的で気持ちよい 

ち
ゃ
べ
ち
ゃ
べ
と
通
信 

神秘的で素敵な場所を教えて頂きました！！ 

さあどこだ！？？4 月 21 日に散策してみては？ 

世代を超えて交流 

作って食べて話して楽しい交流！ くろワンきっぷを使い込むぞ！！ 

黒部の地鉄も春がやってきた！ まちなかの春を探そう！ 

愛本ひばり野交流会さんにスケジューリングしてい

ただき、"体験型交流イベント"のトライイベントで

味噌作りと押し寿司作りを体験させて頂きました。

黒部市農村文化伝承館 山本家に入った豆ひき機を

使い、数年前までご自宅で味噌を作っていたおばあ

ちゃんに作り方に食文化やお家の話なども教わり、

子供も大人も体験と交流を楽しみました☆半年後に

味噌を開封！！とっても楽しみ！色んな食文化を色

んな方が体験できるともっと楽しくなりそう☆おば

あちゃん、愛本ひばり野交流会さん、当日サポート

してくれた皆さんありがとうございました。 

 

 

運転手さんに花束を 元気いっぱいくろワンと園児 

おばあちゃんの押し寿司は最高 

3 月 23 日（土）、第 25 回春のくろワンきっぷ

「出発式」が電鉄黒部駅で開催。荻生保育所の

園児たちが元気に歌い、踊り、賑やかに行われ

ました☆ほっこり(´▽｀)くろワンきっぷは 4 月

30 日までの土日祝休日で黒部市内を大人 500

円小人 250 円で 1 日乗り放題に乗れちゃう黒部

散策に持ってこいの企画ですね！スタンプラリ

ーやクイズ「ぷち黒部検定」、まち歩きイベン

トなども合わせて楽しめます！ 

恵みを体感 

駅舎も座布団もかわいい 

くろべ牧場で一望 

くろワン出発式に続いては、春をさがそう(早咲き

の桜めぐり)が行われました！電鉄黒部駅から三日

市を散策。中心市街地の三日市にもたくさんの花

や桜が！西徳寺のお庭や黒瀬川沿いも散策。名前

覚えきれなかったけど、ホトケノザやイヌノフグ

リなど道端に咲いている花や三本柿に景勝桜、百

年桜！桜井高校には 8 種類の桜が植わっているそ

う！黒部すげー！！まだまだ肌寒いですが暖かく

して桜を見に行きましょー！！ 
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  隊員 

杉田 晋一 

(奈良出身) 

祝任期満了、 

これからは 

漁師 

 

小澤 泰史 

(愛知出身) 

これからも 

黒部市地域 

おこし協力隊 

魅力に惹かれて黒部に来られ！！ 

昨年とやま移住旅行で黒部に訪れ、2 月末の愛知で

の移住セミナーにも参加いただいたご夫婦が黒部

を再訪。海と山の近さを感じてもらったり、空家見

学や各種施設の位置確認など市内各地を巡りまし

た。農家さんとのお話やフキノトウを摘ませてもら

ったりと交流も少ししていただきました。黒部での

生活を少しでもイメージしてもらえたら嬉しい！ 

桜井高校の寒緋桜 西徳寺にもお邪魔 

ゴミを拾いながら 

全龍寺の天井絵 全龍寺だるまさん 

3 月 30 日(土)、くろワン春のクリーン作戦に妻

と参加してきました！僕らは電鉄黒部駅から参

加、駅間を歩いたり電車で行ったり戻ったりし

ながら沿線のゴミ拾いとまち歩きガイドを受け

参加者みなさんと一緒に楽しみました！黒部と

春を探し、ゴミを拾う、この企画想像以上に面

白い！！駅舎の昭和感もとっても楽しいし、下

立の全龍寺さんの天井絵も見事でした！とても

楽しい企画で夫婦で楽しめました☆ただゴミの

ポイ捨ては絶対ダメだし、うっかり落としてし

まわないようにしなければです！タバコの吸い

殻が一番多かったです。。。(悲) 
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･初代であり先輩杉田さんが任期満了となり 

しばらく小澤 1 人での活動になりそうです。 

至らない点ばりでご迷惑をおかけしますが 

引き続きよろしくお願いします。 

･地域の″いろいろ″を教えてください！ 

Facebook もちゃべちゃべと更新中！ 

見てください☆ 

小澤(黒部市役所内) (0765)54-2115 

クイズ！？黒部のコト 

旧三日市小学校の百年桜は 

いったい何歳でしょう？？(・・? 

前回号のクイズの答え 

黒部市の木は「ツガ」と「クルミ」 

でした。知っていましたか？ 

だんご作りは想像以上に熱い 

市長へ活動報告、驚くほど多くの方と交流していました。 感謝の証が授与されました 

明日山千光寺で涅槃だんご作りと涅槃会法要が行われました。地域の伝統行事でもあるこの両行事、お声かけいただき 

参加させていただきました。この行事はお釈迦様の命日(旧暦 2 月 15 日)に向けお供えの五色だんごを作り、遺徳を偲

ぶための法要を行うものです。五色だんごは白･赤･黄･緑･紫からなり、お釈迦様の骨の色だと伝わるそうです。米粉に

熱湯を少しずつ注ぎ、こねてもちもちにしていきます。熱湯に触れ「あっつ」とあちこちで声が上がりながら僕も上げ

ながら、米粉 150kg 分を 1 日弱かけて作ります。全色が冷却・乾燥のために並ぶととてもきれいなんですよ！法要では

お参りをし、身体健全・家内安全を願いました。涅槃図も掲げられ２つお話をお聞きしました。「ネコはいるのか？」、

千光寺さんの涅槃図には象のしっぽ辺りにネコも描かれています。涅槃図の作られた時代などによりネコがいたりい

なかったりだとか！！？投薬という言葉もこの涅槃図の話(お釈迦様の母、摩耶夫人が投げたクスリ)から来た由来だと

か。地域の方同士が楽しくワイワイ交流できる素敵な行事でした☆ 

 

ヤケド寸前！！かなり熱いぞ、だんご作りと地域交流☆ 

3/12 

みんなでだんごを丸めます 並ぶと見事ですよ！！ 

3/15 

だんごとご利益を手に入れる 皆さん身体健全、家内安全を祈ります ねこはどこ？涅槃図も掲げられます 

☆祝☆ 初代黒部市地域おこし協力隊 杉田隊員 3 年の任期満了を迎える！！！ 

’19.3 月末を持って杉田隊員が

任期満了を迎え、市長に活動

報告。この 3 年間で出会った

たくさんのシーンと、何より

人の数が際立つ驚きの報告

で、後輩として見習えるか怖

くなるほど！と、言っていら

れない。杉田さんの地域協力

活動を手本に僕もお役に立て

るように努めます！杉田さん

お疲れさまでした☆ 


